



Sportarena Allmend Luzern

Bauherr

Stadion AG

Bauzeit

2009 – 2011

Volumen

6 Mio. Franken

Auftrag

Die Swissporarena auf der Luzerner Allmend setzt nicht nur sportliche, sondern auch kulturelle und geschäftliche Events ins richtige Licht. Einen grossen Anteil am erfolgreichen Funktionieren der multifunktionalen Sportstätte hatten auch die Maréchaux-Fachleute, die für sämtliche Elektroinstallationen verantwortlich zeichneten. Besondere Herausforderungen ergaben sich aufgrund der Grösse und Weitläufigkeit des Stadions, zumal die einschlägigen Erfahrungen mit einem ähnlichen Bau fehlten. Die Mitarbeit an diesem Prestigeobjekt war für unsere Firma ein Highlight und für jeden einzelnen Mitarbeiter ein einmaliges Erlebnis.

